

Editorial

En esta ocasión hemos decidido no escribir un editorial. En los últimos meses, la ciencia jurídico-penal de habla hispana ha sufrido dos pérdidas irreparables con el fallecimiento de los profesores Santiago Mir Puig y Julio Maier. Por esa razón, desde En Letra: Derecho Penal hemos decidido ceder el espacio para dos homenajes, a cargo de discípulos de ambos profesores. Sin más, les ofrecemos estos dos trabajos de Jesús-María Silva Sánchez (Universitat Pompeu Fabra) y de Gabriel Pérez Barberá (Universidad de Córdoba), en homenaje a sus respectivos maestros.